

Semana Catapilcana reunirá a más de 30 equipos en tradicional campeonato de fútbol en Catapilco

El torneo, organizado por el Club Deportivo Catapilco Unido, se realiza de manera ininterrumpida desde la década de 1960 y este año contará con una amplia participación de equipos en distintas categorías. En total, el campeonato contempla categoría infantil, Sub 13, Serie +35 —con ocho equipos confirmados— y Primera División, donde ya se encuentran inscritos 16 equipos, aunque aún existen cupos disponibles para quienes deseen sumarse.

Según explicó Héctor Órdenes Fernández, presidente del Club Deportivo Catapilco Unido, la competencia mantiene un fuerte carácter familiar y comunitario. “Es un campeonato con mucha tradición, que todos los años convoca a jugadores, familias y vecinos de la localidad y sectores cercanos”, señaló.

Anuncio Patrocinado

En el plano competitivo, la Serie de Honor considera premios de alto nivel: dos millones de pesos para el primer lugar y un millón de pesos para el segundo, además de trofeos y medallas para los campeones. La organización destacó además que los partidos serán dirigidos por árbitros certificados del Instituto Nacional del Fútbol (INAF), con experiencia en Segunda y Tercera División del fútbol chileno.

El campeonato cuenta con el patrocinio de la Corporación de Deportes de la Municipalidad de Zapallar, lo que ha permitido fortalecer su desarrollo y proyección, manteniendo estándares adecuados tanto en lo deportivo como en lo organizativo.

Semana Catapilcana reunirá a más de 30 equipos en tradicional campeonato de fútbol en Catapilco

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos
por WhatsApp



Desde la organización informaron que las bases e inscripciones —especialmente para la categoría Primera División— pueden solicitarse a través de los números de contacto indicados en el afiche oficial del torneo, instancia en la que también se entrega información detallada sobre fechas, horarios y reglamento.

La Semana Catapilcana se proyecta nuevamente como un espacio de encuentro deportivo, identidad local y recreación, reafirmando su lugar como una de las tradiciones más antiguas y valoradas de Catapilco.

y tú, ¿qué opinas?